

Ibagué, 21 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1740

Infibagué pondrá a disposición créditos a damnificados por el incendio de la calle 19

El Instituto apoyará a los comerciantes independientes o no formales que laboraban en pequeños locales del sector afectado.

En un acto de solidaridad con los afectados por el incendio en la calle 19, el Instituto de Financiamiento Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, otorgará créditos a los comerciantes independientes y no formales que lo perdieron todo producto de la conflagración.

Este plan de acción buscará ofrecer créditos para candidatos reportados, quienes no necesitarán de fiador, experiencia crediticia, ni estar bancarizados para acceder al beneficio.

“La Alcaldía municipal busca financiar hasta en un 100% los intereses generados por los créditos, una iniciativa que se está trabajando para implementarla en el menor tiempo posible”, mencionó Oscar Huertas, jefe de la oficina de Riesgos de Infibagué.

Además, durante los cuatro días de emergencia el instituto dispuso de su personal operativo con 12 cuadrillas, su parque automotor con 24 camionetas, dos grúas que sirvieron para ayudar a mitigar la conflagración y volquetas para retirar de la zona los escombros durante los cuatro días de emergencia.

Así mismo, Infibagué donó \$6 millones para apoyar las necesidades de las familias que lo perdieron todo y así facilitar la reactivación de sus negocios. Así mismo, apoyó con el transporte de compras solidarias y más de 30 entregas en toda la ciudad, incluido el Cañón del Combeima.

“Queremos contarles que Infibagué estuvo al lado de la alcaldesa y los afectados, se recuperó el alumbrado público de la carrera Cuarta entre calles 19 y 21; 17 y 25 se instalaron 300 metros de cable trenzado que había sido consumido por las llamas recuperando el alumbrado público, se hizo la instalación de seis reflectores y el acompañamiento las 24 horas del día en el sector”, aseguró Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Los comerciantes de la Plaza de La 21 recibieron el apoyo y visita de los funcionarios, quienes contribuyeron con las ventas cercanas a los \$500 millones, en la zona de restaurante, cárnicos y verdura, así mismo, durante la emergencia se evacuaron a los comerciantes, se hizo cierre de llaves de suministro de gas, entre otras acciones, como medida preventiva.